

Konsulat Jenderal Australia di Surabaya Beri Apresiasi dan Sanjung Kinerja Polres Tanjungperak

Achmad Sarjono - SURABAYA.SUARAPARLEMEN.COM

May 26, 2023 - 11:44



SURABAYA - Polres Pelabuhan Tanjungperak mendapatkan apresiasi dan sanjungan dari Konsul Jenderal Fiona Hoggart dari Konsulat Jenderal (Konjen) Australia di Surabaya.

Sanjungan itu diungkapkan oleh Fiona Hoggart saat pihak Konjen Australia itu

melaksanakan kunjungan kerja ke Polres Polres Tanjungpera kemarin, Kamis (25/5).

Fiona Hoggart menilai Kapolrestabes Surabaya dan Kapolres Pelabuhan Tanjungperak telah mampu menjaga kondusifitas kamtibmas.

Menurut Hoggart meski banyak persoalan di wilayah hukum kedua Polres jajaran Polda Jatim itu kerap kali dilanda adanya persoalan, namun kedua Kapolres yang memimpin dapat terselesaikan.

"I appreciate that the police chief is great, the police are good, the response is fast (Saya apresiasi Kapolrestabesnya hebat,Polisinya bagus responnya cepat.....red) ," ujar Fiona Hoggart kepada media saat keluar ruang kerja AKBP Herlina.

Namun ada satu hal yang menarik terkait kedatangan Konjen Australia itu. Ia menyempatkan berkunjung ke Polres Pelabuhan Tanjungperak selain memberikan apresiasi juga karena mengetahui Kapolres Tanjungperak adalah seorang Wanita.

Ia mengaku seperti ada keterwakilan gender. Sehingga membuatnya penasaran lalu mencari informasi terkait perkembangan tugas kepolisian di Jawa Timur khususnya Polres Tanjungperak dari berbagai media.

"This is good, there is gender representation as a leader in the heavy duty carried out by the Police. I salute (Ini bagus, adaa keterwakilan gender sebagai pemimpin dalam tugas berat yang diemban oleh kepolisian, Saya salut," ujar Fiona Hoggart.

Pada kesempatan itu, tampak pula Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Pasma Royce juga mendampingi tamu kehormatan dari Konjen Australia di Surabaya.

Sementara itu Kapolres Tanjungperak AKBP Herlina mengatakan bahwa dalam perbincangan dengan Konjen Australia tadi banyak membahas tentang strategi Kapolres menyelesaikan persoalan-persoalan masyarakat dengan segala keterbatasan sumber daya yang ada.

"Saya bersama Pak Kapolrestabes Surabaya menyambut kedatangan Bu Konsul Fiona Hoggart, Pertemuan tersebut dalam rangka kunjungan kerja dari Konjen Australia, kami bahas tentang strategi kamtibmas," kata AKBP Herlina

AKBP Herlina menyebut pertemuannya dengan Konjen Australia itu juga saling bertukar pendapat mengenai kebijakan-kebijakan publik yang pro rakyat.

"Kunjungan ini adalah suatu kehormatan bagi kami dan berharap bisa membangun lebih baik lagi," pungkas AKBP Herlina (*)